
鹿児島県立鹿児島水産高等学校 

 

学校関係者評価委員会（第２回）報告 

 

１　日　時　　令和６年12月13日（金）15:00～16:00 
 

２　場　所　　受付等：校長室,協議：視聴覚室 

 

３　出席者　 

 (1)外部委員：野沢好則,真茅孝洋 

 (2)校内委員：校長,教頭,事務長,長野,福留,兒玉,鈴木,九鬼,古田,　　　 

              町頭,田代,前山,上床,溝端 

                  
４　協　議 

 (1)自己評価表の中間評価説明（各担当者） 

 (2)各種アンケート調査結果（保護者・職員）説明 

 (3)意見交換（外部委員から） 

   ①　県内各地から集まってくる様々な環境で育った生徒たちを指導するの

は大変な苦労があると思います。敬意を表します。 

　　　 説明する先生方の声が少し小さいようでした。元気な先生たちでいて

欲しいです。駐車場の件など，協力できることはしますのでご相談くだ

さい。最終評価では，自信を持って評価できるように引き続き頑張って

ください。 

 

　 ②　自己評価について，最終段階でどのような評価であったが大事になっ

　　 てきますので，中だるみや進路でうまく行かなかった等も出てくるかと

　　 思いますが，最終的にどうだったかということを意識して評価してもら

　　 いたいと思います。また，水産高校は県内で一つしかなく，目標をもっ

　　 て入学している生徒が多いと思います。その様な生徒が，進路が決定し

　　 た際に報告に来てくれることがあるが，その時に目標を持っている生徒

　　 は強いと感じる。特色ある学校なので，それらを活かして今後も頑張っ

     て欲しいです。それなりに成果が上がっているが，下位の生徒たちがど

　　 うなったのかも話題になります。そのような生徒たちも，最終的には水

　　 産高校に来て良かったとなるように御指導いただきたい。 

     

５　その他　　次回予定…令和７年２月12日（水）15：00～ 


